
平成２６年第４回荒井山町内会拡大役員班長会 

議事録 

・日時     平成２６年１１月９日 

・会場     幸福の科学会議室 

・出席者  役員:坂東総務部長 小林厚生部長 野中女性部長 大島女性部員 

戎会長 阿保厚生部員 吉田厚生部員 花田広報部員 松浦

広報部員 羽鳥会計部長 江端監事 佐々木衛生部長 鶴羽

広報部長 林施設保安部長 

 班長     三戸１０班長 高橋６班長 高田３班長 小野１１班長 

実行委員   藤原委員 

議案 

○ 会長報告 

  ・荒井山ハウスの現状と課題について 

   緑地公園法に基づいて吉田連長会長・浅山街セン所長経由で札幌市地域

振興課と折衝中。現在の覚書から譲歩を引きだすべく鋭意努力中。 

   特に安心安全面での防災備蓄庫については具体的場所を提示し決断を仰

いでいる設置場所が確定する迄の暫定期間として幸福の科学さんでの提

供申し出のある入口すぐの小屋を利用させていただく事を提案し了解を

得た。備蓄内容については水・非常食などのリストを先行近隣町内会から

得ることができ、予算については来年３月の総会での承認後実施の運び

となる。 

  ・青色パトルールについては連町 8千世帯で２台目の承認が得られ 11/5か

ら運用が始まっている。当面は守備範囲である宮の森・大倉山連合町内会 

   を走る時に会長車両に青色回転灯を搭載し防犯パトロールをする事とし 

   今後運用面での対処について検討していく事とした。 

  ・大倉山小学校の類家校長先生から要望の出ているスクールガードについ

ては、当町内会での登録はなく甚だ心苦しく、この際、林保安部長と戎会

長をスクールガードで登録し対応することとした。 

  ・連町の社会福祉モデル地区としてのアンケート実施は２５０世帯を選ん

で実施するので選択については会長一任とする。 

 

１ 今年度各種イベントの反省と次年度の対応 

○ジンギスカン大会反省スタッフ用の軽食飲み物が少なかった ≪高橋Ｈ 

焼き鳥の量少なかった。次年度は増やしてほしい。≪佐々木部長≫ 



○宮の森中学校値域作品展            ≪藤原実行委員≫ 

・現在の実情は当町内会がボランティア的発想で進めており、来年度は中学校 

 の 30周年記念の節目にあたり、その思いを連町でも述べたが初心に戻り 

新たなスタートが切れるよう努力をしていきたい。運営面でのさらなる工夫  

が求められる。記念号の冊子を発行したいので広く原稿の出稿を求めたい。 

・その他 

 河川のモニター報告を長年やっているが。昨年の４月７日の水害から学んだ

事を反映させていきたいが、後継者も見当たらず困っている。河川モニター員 

募集 

○ダンボールそり大会              ≪佐々木実行委員長≫ 

 ・前回は運営面での満足を得たが参加人員は１４組と少なく根本的解決を 

  図るべきである。地域拡大や日赤パトロールの応援も前回以上に協力を 

  お願いしたい。 

 ・大倉山小学校での親子参加のダンボールそり大会の作成体験を実施し地域

ぐるみでの参加を図るべき又宮の森中学校・宮の森幼稚園にも働きかけ地域

の力で解決すべき。             ≪大島女性部員≫  

 ・大倉山小学校では授業でスノーシューの使用を取り入れており、そり大会と

のの連携を図れたら良い            ≪藤原実行委員≫ 

 次回のダンボールそり大会実行委員会は 12/21（日）10:00より荒井山ハウス 

 

２ 各部報告 

 ・総務部 会員の退会については☎報告を会長もしくは総務部長に迅速に行    

  って欲しい。 

 ・厚生部 9/15 敬老の日 記念品祝辞を７５歳８０歳９０歳の方々に持参。 

  10/13体育の日にグランドゴルフが実施され２７名の参加があった。 

 ・女性部:今年度はバスの手配が付かず例年より１回少なかった為予算残発生 

 ・施設保安部:今年度は修理がなく路灯ＬＤ化を５基実施、路灯の優先順位は

ないがよく修理が発生しそうなところからやっていきたい。 

 ・保安部 ＡＥＤなどの防災具についての講習が希望すれば出前講習できる

ので検討したい。    ≪林保安部長 

 ・会計部：２マンション２つの班の会費回収が未収であるが概ね時間が経過と

ともに解決する見込み。 ≪羽鳥会計部長≫ 

 ・衛生部：ゴミステーションは４班・６班新規入れ替えが発生６班ゴミステー

ションについては花田新聞店さんからの寄贈が有り喜ばれた。 

・広報部 

広報についてはイベント中心の写新掲載を多用、それ以外は会報で記事中心 



に掲載していく。≪鶴羽広報部長≫ 

会報広報については同じものがホームページでもご覧いただけることを周知さ

せる事が肝要≪大島女性部員≫ 

３ その他 

○来年新年会 

会場は大倉山ジャンプ競技場ラムダイニングでする事とし、日時については１

月の２・３週を目途に先方と調整する。 

○ 役員班長忘年会を 12/21荒井山ハウスで実施予定 

                        以上 

  


